
4 Aos cinco dias do mês de junho de dois mil e dezoito, às 9 horas e 35 minutos, no auditório
5 da Sede do Instituto de Previdência do Distrito Federal, situado no Setor Comercial Sul,
6 Quadra 09, Bloco B, 1° andar do Edifício Parque Cidade Corporate, realizou-se a trigésima
7 primeira reunião ordinária do Conselho de Administração do Instituto de Previdência dos
8 Servidores do Distrito Federal - CONAD/Iprev/DF, instituído pela Lei Complementar
9 n? 769, de 30 de junho de 2008, como órgão superior que integra a estrutura do Regime
10 Próprio de Previdência Social do Distrito Federal. A reunião foi presidida pelo Senhor
11 Alberto Nascimento Lima, presidente do Conselho, que convidou a mim, Ana Claudia
12 Rodrigues de Sousa dos Santos para secretariar a sessão. Participaram da reunião os
13 seguintes Conselheiros Titulares: Paulo Cavalcanti de Oliveira, representante do TCDF;
14 Inaldo José de Oliveira, representante da CLDF, Àdler Anaximandro de Cruz e Alves,
15 Presidente do Iprev/DF e os representantes dos beneficiários: Fernando Antônio de Aquino
16 Pavie; Marcos Rogério Ferreira Guedes; Emmanuel Cícero Dias Cardoso; Alberto
17 Nascimento Lima; Ricardo Andrade Vasconcellos; Ibrahim Yusef Mahmud Ali, e Lairton
18 Galaschi Ripoll Junior. Conselheiros Suplentes: Rossini Dias de Souza, Auditor Fiscal da
19 Receita do DF; Marcelo Soares Alves, Secretário Adjunto da SEPLAG; Eduardo Muniz
20 Machado Cavalcanti, Procurador da PGDF e Henrique Barros Pereira Ramos, Diretor de
21 Governança, Projetos e Compliance do Iprev/DF. Registra-se que em razão da ausência dos
22 Conselheiros Titulares, os conselheiros: Rossini de Souza, Marcelo Alves e Eduardo
23 Cavalcanti participaram desta reunião na qualidade de conselheiros titulares. Registra-se
24 também que o presidente do Conselho Fiscal, Senhor Maurílio de Freitas, participou desta
25 reunião na ,qualidade de convidado. Após verificar a existência de quórum, o presidente
26 iniciou a sessão pelo Item I da pauta. Leitura da ata e extrato da ata da 67a reunião
27 extraordinária. A ata foi lida, aprovada e assinada. Em seguida, o presidente passou a
28 palavra ao Senhor Maurílio de Freitas, o qual prestou os esclarecimentos que se fizeram
29 necessários acerca do Parecer das contas do Iprev/DF referente ao exercício de 2017, bem
30 como sobre as Notas Explicativas acerca das ressalvas entregues pela Diretoria de
31 Presidência do Instituto. Logo após, perante' o relato do presidente do Conselho Fiscal, o
32 conselheiro Ibrahim Yusef solicitou uma questão de ordem para declarar a alteração do seu
33 voto de contrário, para favorável, no que diz respeito à aprovação da prestação de contas do
34 Iprev/DF, referente ao exercício de 2017, votada na 67a Reunião Extraordinária realizada em
35 22/05/2018. Item 11 - apresentação da minuta do Decreto que trata do Regimento Interno do
36 Iprev/DF para análise do CONAD. Acerca da temática, o Senhor Henrique Ramos
37 apresentou por meio de slides, a minuta do Decreto, respondeu perguntas e dirimiu as
38 dúvidas. Após votação, a minuta do Decreto que trata do Regimento Interno do Iprev/DF,
39 foi aprovada por unanimidade. Item 111 - Reestrutura Administrativa do Iprev/DF.
40 Considerando que o Regimento deve refletir a Estrutura Administrativa e, considerando
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41 também o entendimento da SEPLAG, de que na referida estrutura não deve ter unidade
42 vinculada a dois Conselhos, a Diretoria de Governança do Instituto juntamente com a
43 presidência sugeriram que a publicação da promoção do assessoramento aos Conselhos de
44 Administração e Fiscal fosse feita por meio de Portaria. A sugestão foi acatada pelo
45 colegiado. Item IV - informes gerais. Foi distribuído o Relatório Bienal de Gestão referente
46 aos anos de 2016 a 2018, e o conselheiro Adler, na qualidade de presidente do Iprev/DF,
47 apresentou o relatório destacando os seguintes pontos: análise situacional; redefinição da
48 Estratégia; colocando em prática projetos e ações relevantes; panorama dos resultados
49 institucionais e adaptação aos cenários de ajustes de percurso e ações ainda em curso. Em
50 ato contínuo, o conselheiro Adler discorreu sobre a representação assinada pelo Deputado
51 Distrital Wasny de Roure, entregue ao Tribunal de Contas - TCDF e ao Ministério Público
52 de Contas do DF, solicitando a verificação do valor das ações do Banco de Brasília
53 repassadas ao Iprev/DF e, logo em seguida, distribuiu e explicou aos conselheiros a nota do
54 GDF contendo esclarecimentos definitivos sobre a transferência ao Iprev/DF de parte das
55 ações do BRB pertencentes ao Distrito Federal. Em seguida, o conselheiro Lairton Júnior
56 teceu comentários sobre a importância do 1° Congresso Nacional de Previdência dos
57 Servidores Públicos - CONAPRESP; explicou que o debate terá ênfase em demonstrar que
58 o RPPS - Regime Próprio de Previdência Social, quando gerido com responsabilidade e
59 ética, é sustentável, pois tem princípios e normas rígidas de gestão e previsão constitucional
60 de capitalização e, sem demora, manifestou interesse em participar do evento que será
61 realizado em Florianópolis/SC nos dias 20 a 22 de junho de 2018. Após discussão, o
62 colegiado aprovou a indicação para a participação do conselheiro no evento. Ainda sobre o
63 assunto, o conselheiro Adler informou que em razão do Art. 7° do Decreto n? 38.182 de
64 05/05/2017 que trata da redução em 10% das despesas com aquisição de passagens aéreas e
65 concessão de diárias, foi autuado o processo n? 00413-00001315/2018-12 visando o exame
66 junto a Câmara de Governança Orçamentária, Financeira e Coorporativa do DF quanto á
67 possibilidade de aumentar o limite de gastos com diárias e passagens aéreas, tendo em vista
68 que a Reestrutura do Instituto duplicou o quantitativo de pessoal, além da realização e
69 execução de vários projetos e metas. Nada mais havendo a ser tratado, o presidente encerrou
70 a sessão 'N horas e 8 minutos e Eu, Ana Claudia Rodrigues de Sousa dos Santos, lavrei a
71 presente a pós lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros titulares presentes na
72 reunião e ins no processo n? 00413-00001609/2018-36 por meio do sistema SEI-GDF.
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